

# *Le mouvement indépendantiste portoricain souligne la solidarité cubaine*

---



La Havane, 18 sept (RHC) Le Secrétaire d'Organisation du Mouvement National Hostosien pour l'Indépendance de Porto Rico, Carlos Vega a remercié lundi le peuple cubain pour son soutien inébranlable et sa solidarité permanente avec son pays.

Lors de l'inauguration de la journée de solidarité avec la nation portoricaine, organisée par l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP), Carlos Vega a rappelé que la plus grande île des Antilles et Porto Rico sont toutes deux des nations sous blocus des États-Unis.

Il a ajouté que son pays entretient une relation coloniale avec Washington depuis 125 ans, ce qui ne lui permet pas de maintenir des liens de solidarité avec les peuples du monde et d'être reconnu comme une nation souveraine.

"Porto Rico continue de se battre malgré le fait que depuis 2016, un Conseil de contrôle fiscal lui a été imposé, ce qui a mis fin à l'autonomie que le pays était censé avoir", a-t-il souligné.

Carlos Vega a souligné l'esprit de résistance des Portoricains, qui sont actuellement confrontés aux mesures de privatisation des services essentiels, mises en place par le gouvernement actuel.

Il a commenté qu'il avait récemment constaté le manque de connaissance de la situation de Porto Rico dans de nombreux pays d'Amérique latine, en raison de la tentative des États-Unis d'isoler la nation et de l'empêcher d'être perçue comme faisant partie de la région.

Il a rappelé que depuis la fondation du Parti Révolutionnaire Cubain au 19ème siècle, l'engagement de Cuba envers son pays a été en vigueur et s'est renforcé après le triomphe de la Révolution en 1959.

La Journée de solidarité avec Porto Rico, qui culminera le 23, est consacrée à la condamnation du 125e anniversaire de l'invasion et de l'occupation de ce territoire.

La première vice-présidente de l'ICAP, Noemi Rabaza, a expliqué lors de l'inauguration que des événements de solidarité auront lieu dans plusieurs provinces et qu'un hommage sera rendu à divers dirigeants indépendantistes portoricains, avec dépôt d'hommages floraux.

Il y aura également une visite au Centre Fidel Castro, dédié à l'étude de l'œuvre du leader historique, et une réunion à l'Association cubaine des Nations Unies.

Noemi Rabaza a annoncé que le Réseau Continental d'Amérique Latine et des Caraïbes a déclaré le 30 octobre comme journée internationale en faveur de la lutte de Porto Rico.

(Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334378-le-mouvement-independantiste-portoricain-souligne-la-solidarite-cubaine>



**Radio Habana Cuba**